

ねれかて

ねばりづよい子、れいぎ正しい子、からだをきたえる子、てをつなぐ子

豊田市立平井小学校

校長だより

令和7年2月27日

子どもたちの学びや生活の様子を伝えます

卒業式まであと 14 日になりました

3月19日は卒業式です。6年生の児童にとって、平井小学校での登校日は、あと14日となりました。令和7年になって、ジャンボカルタ大会、やまびこ大縄大会など多くの思い出ができました。残された日々も後輩や仲間、先生とともに充実した日々を過ごすことができるとよいと思います。

今後は、卒業式に向けて6年生の児童が残された平井小学校での時間を、どのように過ごすことができるかが大切です。26日には6年生を送る会が

行われ、1年生から6年生の全員で楽しく幸せな時間を過ごすことができました。また、その後の教室でのスライド鑑賞では、6年間の成長を振り返る時間となり「成長したな」

「平井小学校の6年間は楽しかったな」と感じられる場面が見られました。今後も、平井小学校の下級生全員で6年生を応援し、卒業生が未来に向かって元気に羽ばたけるようにします。

保護者の皆様、この1年間で6年生の児童は心も体も大きく成長しました。今後も、最上級生として精一杯頑張るお子さんの応援をよろしくお願いします。



やまびこ大縄大会が行われました

2月15日（木）にやまびこ大縄大会が行われました。ふれあいの時間に練習を積み重ね、当日はどのやまびこ班も協力しながら、声を出し元気に大縄を跳びました。今回の場面でも、6年生がはじめの言葉や司会、平井体操を行う姿に最高学年としての頼もしさを感じました。

令和6年度のやまびこ大縄大会の最高記録は417回でした。練習を重ね、学年を超えて協力することによって得られるよい思い出がまたひとつ平井小学校の子どもたちの心に残りました。



学習に取り組む子どもたち(算数)



5年生の算数の授業では、**変わり方のきまりを見つけて表を使って考えよう**という内容の授業が行われました。問題から得られた条件を基に、子どもたちは**グループの中で自他の考え方について積極的に話し合う場面**が見られました。また、同じグループの班員との対話を通して、表や式などを用いて考えた過程や結果を振り返り、自分の考えを深める多くの子どもの姿が見られました。

このように子どもたちの**主体的に取り組む活動を取り入れながら学習を進めること**によって、自分や級友の考えた過程を振り返りつつ他の班員の考え方のよさを知り、学習したことを**今後の生活や学習に生かすことができる**ようになります。

今後も「**協同的な学び**」を継続しながら子どもたちの学びを支援するなど指導方法を工夫し、一人一人の子どもたちの理解が深まるように授業を進めていきます。

中学校について知ろう(6年生)

2月21日に高橋中学校のスクールカウンセラーの先生から、本校の6年生の児童に向けて「心の準備～安心して中学校1年生になろう～」というお話を聞きました。高橋中学校の学級数や、新しく始まる学習や部活動、行事、テスト期間等について丁寧に説明をしていただきました。

また、進級後に困ったことが出てきたら、**話しやすい先生に話しかけたり、保健室の先生やスクールカウンセラーの先生に相談したり**することが大切であることや、ストレスについて知り、ストレスとなる問題を解決することの必要性や**ストレスを解消する方法（心の休憩をとる）**について知りました。6年生の子どもたちが、新しい環境に向けて安心して羽ばたくことができることを願っています。

